

## Impone récord exportación de manufactura (Reforma 24/09/10)

Impone récord exportación de manufactura (Reforma 24/09/10) El dinamismo del comercio sigue en auge a pesar de la desaceleración económica. Foto: Archivo Con estos resultados, se revierte la tendencia descendente del indicador durante julio, ante la desaceleración de la demanda externa Gustavo de la Rosa Ciudad de México (23 septiembre 2010).- En agosto, las exportaciones de la industria manufacturera alcanzaron un nivel de 22 mil 866.4 millones de dólares, una cifra nunca antes vista para un mes, muestran datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La cifra implica un incremento de 39.7 por ciento frente al mismo periodo de 2009. Con estos resultados, se revierte la tendencia descendente que mostró el indicador en julio, como consecuencia de la desaceleración de la demanda externa, sobre todo de Estados Unidos. La cifra estuvo apoyada por las exportaciones de la industria automotriz que también alcanzaron la cifra histórica de 6 mil 87 millones de dólares. Las ventas de este sector al mercado de EU crecieron 52.2 por ciento, mientras que al resto del mundo la expansión fue de 72.6 por ciento. De esta manera, las exportaciones totales del País sumaron en agosto un valor de 26 mil 916 millones de pesos y tuvieron un crecimiento anual de 37.6 por ciento; al interior, las ventas petroleras aumentaron 28 por ciento, y las no petroleras, 39.1 por ciento. El dinamismo del comercio sigue en auge a pesar de la desaceleración económica, efecto que también se refleja en el nivel de compras al exterior. Durante el mes de referencia, las importaciones crecieron 36.5 por ciento, para ubicarse en 27 mil 615 millones de dólares, el mayor nivel en los últimos 22 meses. Las compras de bienes de consumo aumentaron 25.2 por ciento anual; las de bienes intermedios, 43.8 por ciento. En tanto, destacó el avance de 5.8 por ciento en bienes de capital, el primer signo positivo desde diciembre de 2008. Con estos resultados, el saldo en balanza comercial fue deficitario en 699 millones de dólares durante agosto de 2010. En términos acumulados, de enero a agosto de este año, las exportaciones totales crecieron 35.6 por ciento, las importaciones, 33 por ciento, y se tuvo un desequilibrio comercial de mil 423 millones de dólares en los primeros 8 meses del año.